



AGRAMUNT.—Casa rectoral.

POR TIERRAS DE LA COMARCAL DE LERIDA

Tiene la Dirección General de Regiones Devastadas y Reparaciones muchas Comarcas que merecen destacarse: unas, por el número de pueblos en obra; otras, por las obras que en ellas se han llevado a cabo o se realizan, y no faltan las que por sus apartados lugares, incluso sin apenas comunicación más que por caminos de herradura, llamen la atención

de quienes conocen adonde llegó la obra, el trabajo de ese organismo.

Entre otras muchas Comarcas tenemos la de Lérida, que quizá sea una de las que sean más extensas, más pueblos tenga adoptados, más obras ingentes se hayan efectuado, desde magnos puentes sobre el Segre a modestas viviendas, pasando por templos y catedrales, y